



**MISIÓN PERMANENTE  
DE PANAMÁ ANTE LA ONU  
Y OTROS ORGANISMOS  
INTERNACIONALES  
Ginebra, Suiza**

MPPG/1207-14

La Misión Permanente de la República Panamá ante la Oficina de las Naciones Unidas y otras Organizaciones Internacionales con sede en Ginebra saluda atentamente a la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, en ocasión de remitir las respuestas del Gobierno de Panamá al cuestionario sobre buenas prácticas y principales dificultades en la prevención y eliminación de la mutilación genital femenina, en cumplimiento de la resolución 27/22 del Consejo de Derechos Humanos.

La Misión Permanente de Panamá aprovecha la oportunidad para reiterar a la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos, las seguridades de su distinguida consideración.

Ginebra, 18 de diciembre de 2014.



**A la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos  
Ginebra**